Dynamo Bern



Dynamisch. Echt. Lebensnah. Dynamo – als Kirche mit Gott in Bewegung.

Wer wir sind

Dynamo Bern ist eine christliche Gemeinschaft, welche 2019 in Köniz gegründet wurde. Zum Dynamo gehören Menschen aus unterschiedlichsten Hintergründen, Altersklassen und Berufen, welche eine Begeisterung für Jesus teilen. Unsere Glaubensgrundlage ist die Bibel.

Was wir tun

Einmal im Monat findet im Liebefeld ein Gottesdienst statt. Daneben gibt es diverse Angebote wie Kleingruppen, Männer-/Frauenevents, saisonale Feste und weitere Anlässe. Wir engagieren uns für Köniz im Rahmen von Besuchen in Altersresidenzen, gratis Car-Wash-Aktionen, Recycling-Touren oder beim Verteilen von Weihnachtspaketen an bedürftige Menschen und weiteren Aktivitäten.

Was uns wichtig ist

Unsere Vision ist es, Gott zu lieben, der Stadt zu dienen und Gemeinschaft zu leben. Unser Glaube soll nicht von religiöser Leistung geprägt sein, sondern von einer lebendigen Beziehung zu unserem himmlischen Vater. Wir wollen authentisch sein, stets in Bewegung bleiben und kreative und dynamische Wege finden, um Gottes Liebe ganz konkret weiterzugeben.

Bist du interessiert, mehr zu erfahren, oder möchtest du dir selbst ein Bild verschaffen?

Bei uns bist du jederzeit herzlich willkommen.

